



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1360

EXHORTA EL CONGRESO AL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN QUE INFORME SOBRE ESTADO DE LAS ESCUELAS

- **“Es de suma importancia saber si están en las condiciones idóneas para recibir a los menores en este nuevo ciclo escolar”:** diputada Alejandrina Corral

Mexicali, B.C., 25 de agosto de 2023.- El Congreso del estado exhortó al titular de la Secretaría de Educación del Estado de Baja California, Gerardo Arturo Solís Benavides, para que informe sobre el estado en que se encuentran las instalaciones de los planteles educativos en la entidad, sobre las condiciones de aire acondicionado e iluminación, el nombre y ubicación de éstos, así como las estrategias y ejercicio del gasto público del sector educativo para el ciclo escolar 2023-2024.

Lo anterior a propuesta de la diputada Santa Alejandrina Corral Quintero, quien refirió que la educación es uno de los pilares esenciales para el desarrollo individual y colectivo de las personas, por lo que las escuelas desempeñan un papel fundamental en la formación de ciudadanos informados, habilidosos y críticos, capaces de enfrentar los desafíos que plantea un mundo en constante cambio.

La legisladora inicialista agregó que, es crucial reconocer que las escuelas enfrentan problemas como la falta de recursos, la obsolescencia de métodos pedagógicos y la desigualdad en el acceso a la educación siguen presentes en muchas partes del mundo. Para asegurar que las escuelas continúen siendo agentes de cambio positivo, es necesario abordar estos obstáculos de manera colaborativa entre gobiernos, educadores, padres y la sociedad en su conjunto.

Indicó que es de conocimiento general que en años previos han existido complicaciones al regreso al ciclo escolar, como lo fue en agosto del 2022, donde más de 300 aulas de educación básica en Mexicali, tuvieron que empezar con el ciclo escolar sin aparatos de aire acondicionado, los que es vital por las altas temperaturas que se viven en la ciudad.

La diputada Alejandrina Corral, resaltó que las listas de materiales que solicitan las escuelas cada ciclo escolar aumentan cada año, generando un sentimiento de molestia en los padres de familia, que no sólo tienen que lidiar con la compra de uniformes y materiales escolares para el uso de sus hijos, sino también ahora tienen que abastecer las escuelas que se supone tienen un presupuesto para los productos de limpieza, aseo personal, papelería e instrumentos para los maestros.



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

“Por lo anterior es de suma importancia para esta asamblea conocer el estado en que se encuentran las escuelas de nuestro Estado, con el objetivo de saber si están en las condiciones idóneas para recibir a los menores en este nuevo ciclo escolar, así mismo saber cuánto es el presupuesto asignado en específico al mantenimiento de las escuelas para que el alumnado no se vea afectado por el irresponsable manejo del recurso público, que debe destinarse al mantenimiento de las mismas”, manifestó.